

Dixièmement, le Canada profitera de tous ces avantages sans perdre le droit de conserver ses offices de commercialisation des produits agricoles, ses programmes d'expansion régionale, son aide à l'industrie culturelle ou sa large gamme de programmes sociaux.

Je soulève ces questions parce que pendant le débat tenu avant que l'accord ne soit paraphé, on craignait vivement dans diverses régions du pays que l'accord ne mette en danger, d'une façon quelconque, notre capacité de favoriser l'expansion régionale, d'encourager notre industrie culturelle et qu'il ne menace d'autres éléments distinctifs de la vie canadienne. Et bien, aucun de ces domaines n'est menacé. Comme nous l'avions dit, ces négociations ont évité tous les écueils. En fait, le renforcement de la croissance économique nous aidera à conserver toutes les institutions et tous les programmes qui contribuent à façonner l'identité canadienne.

Voilà les dix raisons pour lesquelles cet accord est une bonne affaire pour le Canada.